

FICHE TECHNIQUE

Code article : PE1Z16DQ

ESSUIE-MAINS PLIE EN Z - GAUFRE - 2 PLIS - 22 X 22,5 CM - EXTRA BLANC - ECOLABEL

Destination :

- Utilisé dans les appareils muraux feuille à feuille modèles étroits.
 - Plutôt destiné au milieu médical : positionnement dans les toilettes, laboratoires ou cabinets.
- Epaisseur double - gaufrage collage
 - Grande résistance et tenue des plis optimale
 - Aspect : gaufré motif type « papillons »
 - Distribution facile grâce au procédé d'enchevêtrement feuille à feuille en « Z »



Caractéristiques techniques

Produit

Essuie-mains en Z blanc

Largeur format	22 cm
Longueur format	22.5 cm
Nombre de formats par paquet	150
Nombre de plis	2
Gaufrage	Oui
Traitement WS (résistance humide)	Oui
Contact alimentaire	Oui

Conditionnement

Colis de	25 paquets
Nombre de colis par palette	40 cartons

Mise à jour le 28/09/2017 -400118-

Nous recommandons à nos clients de s'assurer que le produit est bien adapté à son utilisation.

Les agences commerciales de CRISTAL DISTRIBUTION sont à votre disposition pour toute information complémentaire.

www.cristaldistribution.com

Nous avons aussi une gamme complète de Produits d'emballage

BBA EMBALLAGES – Distributeur de produits d'emballage - 23 agences commerciales sur toute la France -

www.bbaemballages.com

DECLARATION OF “DERMATOLOGICALLY TESTED”

We hereby declare that all our hygiene products, folded towels, industrial roll, autocut, centerfeed, medical roll and toilet paper passed a dermatological test on humans. The supervision of these tests and the evaluations were carried out by medical staff. No toxic\irritative intolerance reactions carried out in the test and therefore the material type can be declared as dermatologically tested.

Traduction:
Nous déclarons par la présente que tous nos produits d'hygiène, serviettes pliées, rouleau industriel, autocut, centerfeed, rouleau médical et papier hygiénique ont passé un test dermatologique sur les humains. La supervision de ces tests et les évaluations ont été effectuées par du personnel médical. Aucune réaction toxique d'intolérance à l'irritation n'a été observée au cours de l'essai et, par conséquent, le type de matériau peut être déclaré dermatologiquement testé.

Montecarlo, 04/01/2021

Quality Assurance Office



CERTIFICATE

pursuant to the requirements of the
Chain of Custody of PEFC™
Version dated 2013-05-23 (PEFC ST 2002:2013)

Evidence has been provided of application in compliance with pertinent rules and standards, and is certified pursuant to TÜV NORD CERT process for

CELTEX France EURL
18, rue PR-Marie Fache
52410 Chamouilley
France

Method

Physical Separation and Percentage rate

Scope

Manufacturing and trading of cleaning tissues and paper towels, facial tissues and refreshing tissues , napkins, toilet paper/bathroom tissue, medical supplies made of paper PEFC certified
Manufacturing of tissue paper PEFC certified

Certificate Registration No. 44 702 141224-004
Audit Report No. 3524 9145

Valid from 2019-09-05
Valid until 2024-09-04


Certification Body
at TÜV NORD CERT GmbH

Essen, 2019-09-05

This certification was conducted in accordance with the TÜV NORD CERT auditing and certification procedures and is subject to regular surveillance audits. This certificate is valid in conjunction with the main certificate.

TÜV NORD CERT GmbH

Langemarckstrasse 20

45141 Essen

www.tuev-nord-cert.com